

Encuentro se concretó durante la tarde de ayer en Yumbel en medio de la visita del Mandatario

## Dirigentes de la pesca exponen sus demandas al jefe de Estado

Representantes de los gremios de la pesca industrial plantearon el fuerte impacto que tendrá la Ley de Fraccionamiento afectando a 35 mil personas de la Región.

En el marco de la discusión de la ley de Fraccionamiento, y ante la preocupación de los gremios pesqueros, un grupo de dirigentes se reunió por unos minutos con el Presidente Gabriel Boric en su paso por Yumbel, donde le entregaron una carta exponiendo sus preocupaciones por el avance de la legislación y el impacto que tendrá para la industria regional.

Juan Carlos González, presidente del sindicato de Capitanes de Pesca, valoró la instancia y dijo que "fue muy grato y satisfactorio, incluso genera un grado de

tranquilidad que el Presidente y el ministro Grau se hayan comprometido a revisar el proyecto de fraccionamiento y las modificaciones a la Ley de Pesca, en el sentido de que afectan a 35 mil habitantes de la Región. La industria pesquera es uno de los pilares de la economía regional, algo que hemos hecho ver con las autoridades para sacar adelante esto que nos tiene tan agobiados".

Paola Sanhueza, presidenta Asociación Gremial de Mujeres Trabajadoras de Plantas de Proceso de Consumo Humano y trabajadora de Blumar, en tanto, di-



Dirigentes pudieron entregar planteamientos al Presidente Boric.

jo que "le pudimos plantear la preocupación de las trabajadoras de las pesqueras de perder su fuente laboral. Fue una buena re-

unión, nos vamos esperanzados de haber podido hacer un llamado a la cordura, porque nosotros trabajamos en las plantas de pro-

cesamiento hace más de veinte años, tenemos contratos colectivos y queremos defender nuestras fuentes de trabajo".

El alcalde Eduardo Saavedra valoró que "el Presidente se diera el tiempo para dialogar con nuestros dirigentes que representan a la pesca industrial. Hay tripulantes, capitanes de puerto, pero sobre todo muchas mujeres que trabajan en las plantas de proceso. El Presidente toma el mensaje de nuestros dirigentes, asume un trabajo para el futuro, seguir escuchándonos y hacer las gestiones para que este proyecto pueda tener una variación respecto a cómo salió de la Cámara de Diputados".

"Nos vamos tranquilos porque la máxima autoridad de nuestro país escuchó a nuestros dirigentes y hay esperanza de que este proyecto de fraccionamiento cambie y no genere una debacle a nuestra Región", sumó.